

コーヒー牛乳通信 2021年 10・11月号

この号の内容

1. 活動報告
2. 職員紹介
3. 編集後記

いつも事業所運営にご理解・ご協力いただきありがとうございます。
緊急事態宣言も解除され、街の人の行き来も増えてきました。とはいえ、新たにデルタ株も見つかри、まだまだ油断はできない状況です。緊張が続く中で迎える寒い季節は、なんとなく気分も沈みがち。コーヒー牛乳通信があたたかな気持ちを届けられると嬉しいです。



(写真左) 11月すまぼう

(写真右) 12月すまぼう

1. 活動報告

「食後のデザートを買に行こう」報告 ~10月コシコシプログラム~

10月のコシコシプログラムは、みんなで板宿商店街にお買い物に行きました。

買い物中のみなさんは、イキイキしています。ドーナツ・和菓子・駄菓子・たいやきなど、いろんなお店を一通り見てから好きなお店を選んだり、はじめから決めていたお店にまっすぐに行ったりと、お買い物を楽しまれていました。買った後は各作業室で、おやつタイム♪



「日帰り旅行」報告 ～11月コシコシプログラム～

11月は、神戸ベイクルーズ&ランチバイキングの旅に出かけました。
ベイクルーズではデッキに出て、飛んでくるカモメや波にくぎ付けになっている方もいました。
昼食はバイキングレストラン「ワールドビュッフェ」好きなものを好きなだけのバイキングはみなさんとっても積極的。普段小食の方もたくさん召し上がっていましたよ。



お芋ほり

ノエビア農園に植えたさつまいもにお水をあげに行くたびに「よいしょ。よいしょ。」と言って、収穫を心待ちにしていたさつまいもをついに収穫！たくさんとれたので、少しずつ蒸しいもなどにしておやつにいただきます。農園作業は楽しみにしてくださっている利用者さんも多く、水遊びや土遊び感覚で、職員も一緒になって遊んでいます。特に収穫はみなさんとってもいい表情ですよ♪
次は、スナップエンドウ・リーフレタス・サラダ水菜を植えました。収穫が楽しみです♪



「ほら！！」



「耕してみたい人ー？」 「はーい」



「えへへへ」



「ありましたーっ！」



「よいしょ」「おいもー♪」



「とれたー！」

2. 職員紹介

プロペラには16人のスタッフがいます。

送迎車でお会いする機会もあるかと思います。皆様、どうぞよろしくお願ひいたします！



理事長 大西 一弘

笑顔・笑顔・笑顔。女神が暮れた最高の贈り物。みんなの笑顔を大切に。



尾崎 あゆみ

不在が続き、みなさまにはご迷惑をおかけしています。元気に戻ってきたいと思いますのでよろしくお願ひいたします。



丸山 歩

利用者の皆さんとの何気ない日常にいつも心あたためてもらっています。最近の楽しみは、子供が寝静まったあとの胸キュンドラマです♡



亀田 小恵子

みなさんとの毎日は本当に楽しいです！みなさんにとってホッとできる職員でありたいと思っています。どうぞよろしくお祈いします！



熊沢 理恵

みなさんの心と体の健康のため、支援員と協力してケアに努めています。ご家族のかたとの連携も大切にしたいので、いつでもご相談ください☆



木原 ミホ

長く働いています。支援される方・する人、顔ぶれは変われど、ここに集う皆の思いは一つと実感しています。元気ものの木原です。



浅見 幸子

プロペラ勤務も4年目となりました。保護者の皆様のお顔を覚えるように頑張ります。



大野 憲子

元気だけが、取り柄の「おば（あ）さん」です。皆様、よろしくお祈いします。



黒田 愛子

みなさんの笑顔が何よりうれしく私のエネルギー源となっています



大西 真人

皆様の笑顔と元気のお手伝いを致します！



古賀 淑子

看護師の古賀です。日々皆さんと仲良く楽しく過ごしたいと思って勤務しています。



山口 友紀

7月から勤務させていただいています。まだ右往左往しておりますが（汗）皆様の笑顔の素になれるよう努めます！



小倉 晴保

プロペラに勤めて3年目の小倉です。利用者様とのコミュニケーションを大切にしています。これからもコロナに負けないよう健康に注意して行きましょう。



大西 美智代

みなさんにとって、プロペラでの時間が心地よいものとなるように陰ながら支えたいと思います。



塩津 忠志

利用者さんやスタッフの仲間に入れていただき7か月を迎えることができました。皆さんに感謝です。



中村 和江

事務をさせていただいています。どうぞよろしくお祈いいたします。

3. 編集後記

コーヒー牛乳通信を最後までお読みいただきありがとうございます。

今回、職員紹介を乗せることになったのは、いろんな職員が送迎車の添乗をすることも増え、ご家族の皆さんが不安にならないようにしてはどうかというある職員の思いからでした。

職員のイラストを描いている時、息子から「こんなアプリがあるで」と紹介してくれたのが、写真からイラストにしてくれるアプリ。ディズニーキャラクターに出てきそうな加工に職員間で写真を取りながら楽しくなっていました。若返り・性別を変える・老けさせる・ハリウッド俳優風など、今の写真加工技術は進んでるんですねー。

今年の冬はとっても寒くなるようです。皆様、どうぞご自愛くださいね。

文責 亀田 小恵子

発行：2021年12月13日